Vie de l'Unité Pastorale de Braine-l'Alleud

Merci Michel!

C'est avec beaucoup d'émotion que nous avons appris le décès de Michel Grotard. Michel était très investi dans sa paroisse de Bois-Seigneur-Isaac, particulièrement dans la chorale ainsi que dans notre Unité Pastorale au sein du pôle communication. Il faisait aussi partie de l'équipe des relecteurs de la page de notre Unité Pastorale dans l'Annonce Brabançonne. Merci Michel pour la générosité et la compétence avec laquelle tu as accompli tous ces services. Merci aussi d'avoir ouvert nos cœurs à ce don de Dieu pour notre U.P. qu'est la communauté des Moines de l'Ordre Libanais Maronite. Nous assurons la famille de Michel de notre prière

Abbé Alain de Maere, doyer

Braine-l'Alleud

et de toute notre sympathie.

SAINT-ÉTIENNE

Tous les mercredis du mois d'octobre

15h30 : prière du chapelet.

Ophain - Lillois SAINTE-ALDEGONDE/OPHAIN **ET SAINTE-GERTRUDE/LILLOIS**

Depuis le mois d'octobre, l'Abbé Bruno prend en charge les deux paroisses

<u>Horaire des messes</u>

En semaine à Lillois

9h : messe le mercredi et le vendredi.

En semaine à Ophain

- 9h : messe le jeudi.

- 18h : messe le mardi.

Depuis le mois d'octobre

- 18h: messe dominicale anticipée à Lillois les mois pairs.

- 18h : messe dominicale anticipée à Ophain les mois impairs.

A partir du dimanche 20 octobre

- 9h : une seule messe dominicale à Lillois.

- 11h : une seule messe dominicale à Ophain.

Toussaint

<u>Vendredi 1er novembre</u>

- 11h : messe de la Toussaint en l'église Sainte-Aldegonde d'Ophain.

Samedi 2 novembre

- 15h: vêpres en l'église Sainte-Aldegonde d'Ophain, suivies de la bénédiction des tombes à l'ancien cimetière d'Ophain.
- 19h : messe en l'église Sainte-Gertrude de Lillois pour la commémoration et la recommandation des défunts de l'année écoulée Attention : pas de messe dominicale anticipée à Ophain à 18h.

<u>Baptême</u>

- de Basile van Reeth, le dimanche 27 octobre à 14h. Pensons à lui dans nos prières.

Trentième dimanche du temps ordinaire : dimanche 27 octobre 2019

Évangile

Evangile de Jésus-Christ selon saint Luc 18,9-14.



n ce temps-là, à l'adresse de certains qui étaient convaincus d'être justes et qui méprisaient les autres, Jésus dit la parabole ■ que voici : « Deux hommes montèrent au Temple pour prier. L'un était pharisien, et l'autre, publicain (c'est-à-dire un collecteur d'impôts). Le pharisien se tenait debout et priait en lui-même : 'Mon Dieu, je te rends grâce parce que je ne suis pas comme les autres hommes - ils sont voleurs, injustes, adultères -, ou encore comme ce publicain. Je jeûne deux fois par semaine et je verse le dixième de tout ce que je gagne.' Le publicain, lui, se tenait à distance et n'osait même pas lever les yeux vers le ciel ; mais il se frappait la poitrine, en disant : 'Mon Dieu, montre-toi favorable au pécheur que je suis!' Je vous le déclare : quand ce dernier redescendit dans sa maison, c'est lui qui était devenu un homme juste, plutôt que l'autre. Qui s'élève sera abaissé ; qui s'abaisse sera élevé. »

Pastorale des jeunes de l'UP (attention nouvel horaire !!!)

Tu as entre 11 et 17 ans, tu te poses des questions sur le sens de la vie ou tu as simplement envie de passer un peu de temps avec d'autres jeunes de ton âge pour jouer et parler de choses essentielles.

Nous te proposons de nous retrouver entre jeunes de Braine-l'Alleud, une fois par mois, un vendredi soir de 18h30 à 21h, pour tout d'abord "se poser" après la semaine, se détendre entre amis à travers divers jeux, et puis échanger ensemble autour d'une question d'actualité. La soirée se terminera par un moment de prière pour nous confier à Jésus.



Ce vendredi 25 octobre de 18h30 à 21h à la Closière

(3, rue Sainte-Anne à Braine-l'Alleud),

nous approfondirons cette question:

Quel est mon rapport avec la technologie, les réseaux sociaux et le monde numérique?

Pour rappel, voici les autres dates auxquelles nous t'invitons :

Vendredi 29 novembre : Comment je me situe par rapport à la question des migrants ?

Vendredi 31 janvier 2020 : Qu'est-ce que Dieu attend de nous aujourd'hui ?

Vendredi 14 au dimanche 16 février 2020 : Week-end des Jeunes (les infos suivront)

Vendredi 28 février 2020 : Que m'apporte ma famille ?

Vendredi 20 mars 2020 : Veillée en lien avec les « 24h pour le Seigneur »

Vendredi 24 avril 2020 : Comment je vis mon amitié avec Jésus ?

Vendredi 1er mai 2020 : Paroisse Cup. Un jour de congé, des jeunes motivés, quelques terrains de foot, des ballons et le tour est joué... Quelle paroisse gagnera la coupe ? Un tournoi organisé pour les différents groupes de jeunes du Brabant wallon. Il ne reste plus qu'à s'entraîner un peu... ou beaucoup! (Les infos suivront)

Vendredi 29 mai 2020 : Quelle est la place de Marie dans ma vie de disciple ?

Samedi 27 juin 2020 : Soirée festive avec les jeunes de Braine-l'Alleud et de Waterloo

Les animateurs du Pôle Jeunes

Pour plus d'infos ou si tu désires être tenu au courant de nos activités, envoie un mail à : charlotte.demahieu@gmail.com

Commentaires

L'humble prière



l'évangile, Jésus s'exprime sa dépendance envers les autres. très souvent de façon bipolaire, c'est-à-dire qu'il oppose les extrêmes : le blanc et le noir, le riche et le pauvre, etc. Aujourd'hui il nous invite à réfléchir sur les comportements respectifs du pharisien orqueilleux,

imbu de lui même et très "Monsieur-qui-sait-tout", et du publicain, simple, humble, pour tout dire un "Monsieur-tout-le-monde".

La dichotomie est criante et le trait un peu fort. Mais au-delà de cet exemple simple (pour ne pas dire simpliste), Jésus nous demande de réfléchir sur deux attitudes dans la prière : celle de l'homme suffisant "qui n'a besoin de personne", et celle de

Dans les paraboles de l'homme réaliste qui se sait pécheur et qui, lui, admet

C'est chez ce dernier, le publicain, que la prière prend tout son sens. Il s'adresse simplement à Dieu en disant : "Prends pitié du pécheur que je suis !" En avouant sa faiblesse et en reconnaissant ses imperfections, la foi puissante qui l'anime le conduit directement à Dieu.

Il est le juste, l'humble, celui qui a besoin du Seigneur pour avancer et y voir un peu plus clair dans sa vie faite d'embûches, de doutes et souvent d'angoisses. C'est lui qui dira, comme le rappelle St Paul dans sa lettre à Timothée : "Le Seigneur m'a rempli de force pour que je puisse jusqu'au bout annoncer l'Evangile et le faire entendre à toutes les nations païennes".

Humble prière: tu nous rapproches du Seigneur et tu nous donnes la force d'aimer.

Bernard Vollerin